

IZB 2012 holt Automobil-Zulieferer nach Wolfsburg

Über 700 Aussteller aus 26 Nationen geben vom 10. bis 12. Oktober auf der Internationalen Zuliefererbörse (IZB) 2012 einen umfassenden Einblick in den Entwicklungsstand der weltweiten Zulieferer der Automobilindustrie. Neben der aktuellen Produkt- und Leistungspalette der Branche stehen während der Messetage vor allem die Neu- und Weiterentwicklungen im Mittelpunkt des Besucher- und Medieninteresses.

Zahlreiche Exponate werden im Herbst in Wolfsburg erstmals der Fachöffentlichkeit präsentiert. Informationen zu den Neuheiten findet man www.izb-online.com/neuheitenreport2012. (ampnet/Sm).

Bilder zum Artikel:



Auf der IZB können sich Besucher über die neuesten Produkte und Dienstleistungen der Zuliefererbranche informieren, wie hier auf der IZB 2010.